

# Pedro Delgado en el Peñascal

El día 10 de Febrero de 2011 Pedro Delgado vino al C. E. I. P. El Peñascal para contarnos como consiguió su primera bicicleta, como fue su 1ª infancia, quien era su amigo de entonces...Y es lo que os voy a contar ahora:

## Su primera bicicleta

En su infancia, como eran muchos hermanos, Pedro no podía tener una bicicleta. Había veces en las que su amigo Frutos, como tenía una bicicleta le daba envidia.

Un día a uno sus hermanos llamado Julio se le ocurrió que fueran a vender periódicos.

Con lo que ahorraron, Pedro se compró una bicicleta parecida a la de Frutos.

## Su 1ª infancia con bicicleta

Cuando Pedro volvió a casa, sus padres estaban medio enfadados: Le dijeron que estaba muy bien lo de la bici pero que tenía que dedicar más tiempo a trabajar y estudiar.

Pedro hizo caso y pasó más tiempo haciendo sus tareas, aunque también en sus ratos libres se iba

de vez en cuando con su amigo Frutos de paseo, en bicicleta.

### Sus momentos buenos y malos

Una vez subiendo un puerto se cayó de bruces al suelo, y se rompió la clavícula. Le llevaron corriendo al hospital, rápidamente se lo cosieron para que estuviera mejor ( Momento malo ).

Después de tanto sufrir por hacer todo el recorrido mereció mucho la pena porque por fin ganó su primer Tour.

Levantó muy alto esa copa por su primer triunfo. Todos estuvieron muy orgullosos de él por ser el primer segoviano en ganar una carrera ciclista ( Momento genial )

